

火災防御訓練

～日頃の備え大切に～

春季全国火災予防運動の一環として、3月3日、竹鳩・切原地区において火災防御訓練が行われました。

今回の訓練では、住宅密集地での多発的な火災発生を想定し、複数水利を活用した一斉消火訓練を実施しました。

想定火災現場… 竹鳩・切原地区（東児湯消防組合付近）

想 定… 3月3日（日曜日）午前6時30分
竹鳩・切原地区の仮想住宅密集地において、建物火災が発生。

訓練内容… 情報伝達訓練・中継送水訓練

「初動体制の確立」

「消火技術の向上」

を目指して



現場指揮をとる消防団幹部



小丸川からの給水



火点に向かって放水する様子



事前講習の様子



矢野博彦消防団長

今回の訓練実施にあたり、ご協力いただいた方に感謝いたします。おかげを持ちまして、大変有意義な訓練を実施することができました。この訓練で培った技術を実際の火災対応等に活かせるよう、これからも精進してまいります。

地域防災マネージャーコラム☆Vol.3

今回のテーマ

『自助、共助、公助、？助』

町の防災と町民の安全については、①自らの身の安全を自ら守る「自助」、②地域社会がお互いを守る「共助」、③町の施策としての「公助」、この3つの「助」のうちどれが欠けても、成り立ちません。

「自助」では、各家庭で家具などの転倒防止策、非常用持ち出し袋の準備、防災無線の設置などを実施。「共助」では、地区の防災計画を作り、どこに誰が住んでいるのかを把握し、公民館や避難所までの避難経路を確認する。「公助」では、町の防災体制を整え、避難場所、避難所を整備し、防災情報の連絡網を整え、町民が安心して暮らせるまちづくりをする。それぞれ、とても重要な「助」です。そこに、もう一つの「助」があるのをご存知ですか？それは「近助」です。隣のおばあちゃんは足が痛そうだ、とか、向かいの中学生は怪我をして松葉づえについている、とか、ご近所でないとわからない、ご近所だからこそわかること、助け合えること、声を掛け合えることがたくさんあります。

いざという時の町民一人一人の命は、町民一人一人が守る。皆さんの地区の防災を、「近助」の防災からもう一度見直してみましょう。



(問)総務課 生活安全係 ☎0983-26-2001

まちの話題

本町出身バレーボール選手・古屋多恵さん激励



▶黒木町長と握手する古屋さん(右)

今年も“楽天ショップオブザイヤー”



▶東京で開催された授賞式の様子

昨年に引き続き、今年も本町が楽天ショッピング・オブ・ザ・イヤー2018ふるさと納税賞を受賞しました。

「ふるさと納税賞」は平成28年度に設立されたもので、楽天ふるさと納税と納税に参加している自治体の中から、2018年に高い評価を受けたベスト自治体に選ばれました。今後もふるさと納税を通じて全国に高鍋町をPRしていきます。

町いっぱいにタカナベガイドウを



▶黒谷街区公園のタカナベガイドウ前で記念撮影

2月7日、黒谷街区公園でタカナベガイドウ講習会が開催されました。高鍋自然愛好会会員が講師となつて、ガイドウの特徴や育成する際の注意点の説明などをを行いながら、それぞれ成木の実から種を取り出し、ポットに植えました。今後は社業に専念して後輩たちを全力でサポートします！」と話してくれました。

小丸川を望み力走！



▶沿道からの声援も参加者に元気を与えていた

3月3日、「第45回舞鶴ロードレース大会」が小丸川河川敷で行われました。雨がぱらつく中での開催となりましたが、参加者は、ゴールを目指し力強い走りを見せていました。一般男子10キロメートルの部を35分2秒で優勝した柳佳季さんは、「地元高鍋町を走ることができうれしい。来年も上位入賞を目指して頑張ります」と話してくれました。

百濟王伝説がつなぐ



▶美郷町で踊りを披露するひとつき会の皆さん

8世紀半ば朝鮮半島より百濟王の子孫が流れ着いたという伝説が、木城町・美郷町南郷とともに語り継がれています。百濟王にまつわる踊りの団体が参加し、本町からは持田地区のひとつぎ会による踊りが披露されました。厳かな雰囲気の中、3町の振興を深めることができます。

認知症への理解深めて



▶町職員らで構成された劇団はにわ座による、認知症を題材とした劇の様子

1月27日、町美術館で「第6回認知症シンポジウム」が開催されました。町認知症サポート医の黒木宗俊医師による講演のほか、男声コラスグープや高鍋東小学校合唱団による合唱、町職員などで構成された劇団による認知症劇など盛りだくさんの内容で行われ、約50人の来場者に対して認知症について理解を深めるものとなりました。

わが町の宝物

このコーナーは、9・10ヶ月児健診に来たお子さんを紹介しています。
今回は、1月・2月の健診に来た元気なちびっこたちです♪

みんな元気に育ってね！



たけすえ き よ
武末 清誉 ちゃん



ひだか ひろと
日高 純斗 ちゃん



のざき あや と
野崎 彩人 ちゃん



うちだ はるの すけ
内田 晴乃助 ちゃん



くろぎ りゅうと
黒木 瑞仁 ちゃん



こまき さら
小牧 彩愛 ちゃん



こもり 小森 さら ちゃん



ただ ひまり
多田 陽葵 ちゃん



さかもと 坂本ひかり ちゃん



なかだけ たくみ
中竹 巧海 ちゃん



かわの ひな
河野 栄華 ちゃん



くろぎ かなた
黒木 奏汰 ちゃん



にしはら よしひと
西原 慎人 ちゃん



ながとも ゆあ
長友 結愛 ちゃん



やまうち にはな
山内 虹花 ちゃん



さこう めい
酒匂 萌衣 ちゃん



いとう かける
伊藤 翔琉 ちゃん



やました ゆな
山下 結愛 ちゃん



はやした ち さき
林田 千咲妃 ちゃん



ひらおか ちはる
平岡 千春 ちゃん



おくの こはる
奥野 心陽 ちゃん



にし あんな
西 杏菜 ちゃん



よこだ なおづく
横田 直継 ちゃん



くろぎ ゆうが
黒木 優雅 ちゃん



さとう あ のん
佐藤 杏音 ちゃん



かわの だくと
河野 匠翔 ちゃん



さいつ はるき
財津 陽希 ちゃん



ありなが はると
有永 陽翔 ちゃん

広報たかなべ March 2019 No.417

編集・発行／宮崎県高鍋町

〒884-8655 宮崎県児湯郡高鍋町大字上江8437

地域政策課 ☎0983-26-2018

<http://www.town.takanabe.lg.jp>

※「広報たかなべ」は町ホームページでもご覧になれます。

【今月の表紙について】

「人形まつり」は、平和を愛する心を育て、国際理解を図ることを目的とし、高鍋東小学校で毎年盛大に開催されています。

2年生の発表である合唱「ウィ・ウィル・ロック・ユー」。一生懸命に足踏みと手拍子をしながら英語で歌う児童の姿に、まさに会場はロックされ(揺さぶられ)ていました。